

## Dandim 1009/ Tla Bersama Bupati Tala Tandatangani Nota Kesepahaman TMMD Ke - 117

Maskuri - TANAHLAUT.JURNALIS.ID

Jun 1, 2023 - 09:09



*Dandim 1009/ Tla Bersama Bupati Tala Tandatangani Nota Kesepahaman TMMD Ke - 117*

Tanah Laut - Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., bersama Bupati Tanah Laut Drs. H. M. Sukamta, M.Ap., menandatangani Nota Kesepahaman Pengadaan Melalui Swakelola Pelaksanaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke - 117 Tahun Anggaran 2023 di Kabupaten Tanah Laut antara pemerintah Kabupaten Tanah Laut dengan Komando Distrik Militer 10009/Tanah Laut, bertempat di Lapangan Pantai Harapan, Jl. Raya Takisung, Desa Gunung Makmur, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Rabu (31/05/2023).



Acara tersebut dirangkaikan dengan pelaksanaan kegiatan pembagian sertifikat hak atas tanah program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Tahun Anggaran 2023, sebanyak 816 sertifikat. Masyarakat desa Ranggung sebanyak 24 sertifikat, desa Banua Tengah 695 sertifikat, desa tabanio 72 sertifikat dan desa Banua lawas 25 sertifikat.

Dalam kesempatan tersebut saat memberikan sambutan Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., mengucapkan terima kasih kepada Bupati Tanah Laut dan semua pihak dari Pemerintah Kabupaten Tanah Laut yang telah membantu dan berkolaborasi bersama TNI Angkatan Darat dalam hal ini Kodim 1009/Tla dalam melaksanakan pembangunan daerah. Dimana pada TMMD Ke - 117 kali ini akan dilaksanakan di Desa Telaga Langsat, Kecamatan Takisung.

"Program TMMD ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI dalam membantu pemerintah daerah dalam melaksanakan pemerataan pembangunan di daerahnya," tutur Dandim.

Lebih lanjut Dandim menyampaikan bahwa Program TMMD tidak setiap tahun dapat dilaksanakan dan tidak semua desa yang ada di Kabupaten Tanah Laut menjadi sasaran pelaksanaan TMMD. Oleh karena itu Dandim sangat berharap kepada seluruh elemen masyarakat untuk mendukung dan mensukseskan program TMMD ke - 117 ini.

"Harapan kami kepada masyarakat, para tokoh maupun pejabat di Kecamatan Takisung agar semuanya berperan aktif dalam mensukseskan program TMMD ini. Dimulai dari pembangunan, penggunaan jalan nanti ataupun pada saat pemeliharaan, sehingga harapannya sasaran fisik maupun sasaran non fisik yang sudah kita bangun dapat bertahan lama dan bermanfaat bagi kita semuanya," tutup Dandim Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., mengakhiri sambutannya. (pendim1009).